



بيوت
HOLDING القايضة

Reference No: 01/C. T/2026 Kuwait: 11 Jan 2026 Dear/Capital Market Authority Dear/ Boursa Kuwait Company Greetings, Subject: Corrective Announcement Regarding the Sale of an Investment Property by a Subsidiary Company In reference to the above, and in accordance with the provisions of Chapter four "Disclosure and Transparency" of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 Regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities Attached is Appendix (11) 'Announcement of the Corrective Disclosure Yours sincerely,	مرجع رقم: 01/ت.ص/ 2026 الكويت في: 11 يناير 2026 السادة/ هيئته أسواق المال المحترمين السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،، تحية طيبة وبعد،،، <u>الموضوع: إعلان تصحيحي بشأن قيام أحد الشركات التابعة ببيع عقار استثماري</u> بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، ووفقاً لمتطلبات الكتاب العاشر الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما مرفق لكم نموذج "الإعلان التصحيحي" وفقاً للملحق رقم (11) وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،
---	--

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

عبدالرحمن محمد صالح الخننه

ملحق رقم (11)

نموذج الإعلان التصحيحي

نموذج الإعلان التصحيحي

2026/01/11	التاريخ
شركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع)	اسم الشركة المدرجة
أعلان تصحيحي (قيام إحدى الشركات التابعة ببيع عقار استثماري)	عنوان الإعلان
08 يناير 2026	تاريخ الإعلان السابق
يسرنا أن تحيطكم علماً بأن شركة ريل استيت هاوس (ش.م.ك.م) إحدى الشركات التابعة لشركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) قد قامت ببيع عقار (استثماري) مساحته 944 م ² بمنطقة السالمية بمبلغ وقدره 2,125,000 دينار كويتي (فقط مليونان ومائة خمسة وعشرون ألف دينار كويتي لاغير).	البيان الخاطئ في الإعلان السابق
يسرنا أن تحيطكم علماً بأن شركة البروج للاستثمار العقاري (ش.م.ك.م) إحدى الشركات التابعة لشركة بيوت القابضة (ش.م.ك.ع) قد قامت ببيع عقار (استثماري) مساحته 944 م ² بمنطقة السالمية بمبلغ وقدره 2,125,000 دينار كويتي (فقط مليونان ومائة خمسة وعشرون ألف دينار كويتي لاغير).	تصحيح الخطأ
خطأ طباعي في ذكر اسم الشركة التابعة	بيان أسباب الخطأ



بيوت Beyout
القابضة HOLDING

Corrective announcement Form

Date	11 Jan 2026
Name of Listed Company	Beyout holding Company (K.S.C.P)
Title of the Announcement	Corrective Disclosure (Sale of an Investment Property by a Subsidiary)
Date of the last announcement	08 Jan 2026
The False statement of the Previous announcement	We are pleased to inform you that Real Estate House (K.S.C.C), a subsidiary of Bayut Holding Company (K.S.C.P.), has sold an investment property with an area of 944 m ² in Salmiya, for an amount of KD 2,125,000 (only two million one hundred twenty-five thousand Kuwaiti Dinars only).
Mistake Correction	We are pleased to inform you that Al Burooj Real Estate Investment Company (K.S.C.C), a subsidiary of Bayut Holding Company (K.S.C.P.), has sold an investment property with an area of 944 m ² in Salmiya, for a total amount of KD 2,125,000 (only two million one hundred twenty-five thousand Kuwaiti Dinars).
Reasons of Mistake	A typographical error in stating the name of the subsidiary company.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقرب أنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.